



*Paroisses de Sarrians
et de Loriol du Comtat*

Presbytère

2 Place de l'Eglise

84260 Sarrians

04 90 65 43 60

sarrians.loriol@gmail.com



Feuille Paroissiale

N°94 – 25 Aout 2019

HOMELIE DE SAINT JEAN CHRYSOSTOME



L'Amazonie est en proie à de violents incendies. Le Conseil épiscopal latino-américain (Celam) a émis un communiqué jeudi 22 août 2019 rédigé par Monseigneur Miguel Cabrejos Vidarte, Archevêque de Trujillo (Pérou) ; le Cardinal Odilo Pedro Scherer, archevêque de Sao Paulo (Brésil) ; le Cardinal Leopoldo José Brenes Solorzano, Archevêque de Managua (Nicaragua) ; Monseigneur Rogelio Cabrera Lopez, Archevêque de Monterrey (Mexique) et Monseigneur Juan Carlos Cardenas Toro, évêque auxiliaire de Calli (Colombie). Ils lancent un cri d'alarme.

Face aux gigantesques incendies qui ravagent la faune et la flore en Alaska, au Groenland, en Sibérie, aux Iles Canaries et en particulier dans l'Amazonie, nous, Évêques d'Amérique Latine et des Caraïbes, voulons manifester notre préoccupation face à la gravité de cette tragédie qui a non seulement un impact local et régional mais aussi un impact planétaire.

L'espoir que donne le prochain Synode Amazonien, convoqué par le Pape François, est aujourd'hui entaché par la douleur de cette tragédie environnementale. Aux peuples frères indigènes qui vivent dans ce territoire que nous aimons tant, nous voulons leur exprimer notre

proximité et unissons notre voix à leur voix pour crier au monde la solidarité et une aide urgente pour mettre fin à cette dévastation.

Le Document préparatoire du Synode met en garde de manière prophétique : « Dans la forêt amazonienne, d'une importance vitale pour la planète, une crise profonde a été déclenchée par une intervention humaine prolongée où prédomine une «culture du déchet» (LS 16) et une mentalité d'extraction. L'Amazonie est une région possédant une riche biodiversité ; elle est multiethnique, multiculturelle et multireligieuse, un miroir de toute l'humanité qui, pour défendre la vie, exige des changements structurels et personnels de tous les êtres humains, des États et de l'Église. Les réflexions du Synode Spécial vont bien au-delà du cadre strictement ecclésial amazonien, car elles s'étendent à l'Église universelle et même au futur de toute la planète. » (Instrumentum laboris pour le Synode pour l'Amazonie).

Nous demandons aux gouvernements des pays amazoniens, plus particulièrement du Brésil et de la Bolivie, aux Nations Unies et à la communauté internationale de prendre de sérieuses mesures d'urgence pour sauver le poumon du monde. Ce qui se passe en Amazonie n'a pas uniquement une dimension locale mais elle a, aussi et surtout, une dimension globale. Si l'Amazonie souffre, le monde souffre.

Nous rappelons les paroles du Pape François pour « demander, s'il vous plaît, à tous ceux qui occupent des rôles de responsabilité dans le domaine économique, politique ou social, à tous les hommes et à toutes les femmes de bonne volonté : (que) nous sommes « gardiens » de la création, du dessein de Dieu inscrit dans la nature, gardiens de l'autre, de l'environnement ; ne permettons pas que des signes de destruction et de mort accompagnent la marche de notre monde » (Homélie du Pape François, 19 mars 2013).

Tiré du site de la conférence des évêques de France.

Dans
la foi

Dès le CE1

il saura
d'où il vient

On vient les chercher
à l'école 😊



APPROUVÉ
PAR FRANÇOIS

Catéchisme sur Sarrians et Loriol

A Loriol, tous les lundis après l'école (fin 17h45)
Renseignements : Paule Archange 04 90 65 72 60

A Sarrians, tous les mardis après l'école (fin 17h45)
Renseignements : Presbytère 04 90 65 43 60
Sarrians.loriol@gmail.com

Les questions de votre enfant méritent des réponses

Agenda Paroissial

Samedi 24 Aout 2019, Saint Barthélémy

18h30 : Messe à Loriol. Int : Mme MELIS

Dimanche 25 Aout 2019, 21^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

10h00 : Messe à Sarrians : Int : Anne CARICHON

11h15 : baptêmes à Sarrians de Charlotte LECUYER

Lundi 26 Aout 2019, Saint Césaire d'Arles

Mardi 27 Aout 2019, sainte Monique

18h00 : Messe à Sarrians. Int : "Guy SIAUD

Mercredi 28 Aout 2019, Saint Augustin

18h00 : messe à Loriol. Int : Robin NOEL

Jeudi 29 Aout 2019, Martyre de saint Jean Baptiste

8h30 : messe à Loriol. Int : Manuel GONZALEZ

Vendredi 30 Aout 2019,

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Jean PERSONNE

Samedi 31 Aout 2019,

11h00 : Baptême à Loriol d'Allyssa CERNA

18h30 : Messe à Loriol. Int : Roberte PELTIER

Dimanche 1^{er} Septembre 2019, 22^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

10h00 : Messe à Sarrians : Int : André ABRIEU

Pendant la Messe, baptême d'Hugo JOANNY

Bonne rentrée a chacun ☺



Cette semaine, Jeanine COURBET et Suzanne ABRIEU a reçu les funérailles chrétiennes. Prions pour elle et sa famille.